

200 000 raisons de célébrer

Pour fêter ce cap symbolique, HomeExchange organise deux événements exclusifs afin de rassembler la communauté :

- **Un événement virtuel** : Les membres sont invités à participer à un « apéritif » de type webinaire avec des jeux, des quiz et un toast collectif en l'honneur de cette incroyable communauté mondiale en pleine croissance.
- **Des speeds meetings** : Inspiré du concept de speed dating, cet événement offre aux membres la possibilité d'entrer en contact avec d'autres HomeExchangers du monde entier dans le cadre de conversations individuelles chronométrées.

Des histoires extraordinaires de partage

HomeExchange ne se limite pas à un simple échange de maisons ; il s'agit de créer des souvenirs durables et de tisser des liens riches de sens. Les membres partagent fréquemment des histoires qui mettent en lumière l'aspect unique et humain de l'expérience :

De la part de Sev accueillie par Helen et 3 autres hôtes aux États-Unis

"Cet été 2024, je voulais organiser une surprise pour le 50e anniversaire de mon mari en août. J'ai passé tout l'hiver et le printemps sur l'application à discuter et tout mettre en place pour lui offrir LE cadeau : un road trip avec nos 2 adolescents dans l'Ouest américain. Mon premier OUI est venu de Phoenix. Helen était juste adorable, et super enthousiaste pour m'aider à organiser tout cela. C'était notre premier échange et point de départ, et à mesure que je poursuivais mes recherches, 3 autres familles charmantes ont accepté de nous accueillir et de nous confier leurs maisons. Des moments inoubliables partagés en famille, des gens formidables, du bonheur, et que dire des paysages et des visites que nous avons pu faire. Comment se sentir aussi bien si loin de chez soi..."

De la part de Corinne accueillie par des hôtes irlandais

"Cet été, nous avons découvert l'Irlande. Nous avons reçu une réponse positive pour un échange réciproque avec une famille vivant dans un village au nord de Dublin. Ce qui était vraiment incroyable, c'est que nous nous sommes croisés à l'entrée et à la sortie de l'aéroport, et avons pu discuter pendant 5 minutes !

Aujourd'hui, ma fille et la fille de la famille irlandaise se parlent encore ! C'est vraiment super, quelle chance pour elles !"

De la part de Benoît accueilli par Jurgen et sa famille

"1er voyage avec notre fils, Zéphyr, alors âgé de 1 an et demi. La proposition de Jurgen et sa famille est arrivée au moment idéal. Nous n'avions pas envisagé le nord de l'Allemagne, mais cela s'est avéré être un excellent road-trip, avec la découverte pendant 15 jours d'une région qui vaut vraiment le détour et le temps passé sur place.

Si ce n'avait pas été pour HomeExchange et la suggestion de Jurgen, nous n'y aurions probablement jamais pensé, et nous aurions raté de très bons moments. Zéphyr a fait ses premiers pas sur place, et quoi qu'il arrive, cet échange restera gravé dans nos mémoires !"

Les records inspirants des membres

Les membres de HomeExchange continuent de battre des records, de quoi mettre en valeur la diversité et la richesse de la communauté :

- 🚀 **L'échange le plus long** : Bernabe et Louise ont passé 364 jours dans un échange réciproque.
- 🏠 **Le plus grand nombre d'invités accueillis** : Ana et sa famille ont accueilli 556 invités depuis 2019.
- ⭐ **La maison la plus populaire** : La maison de Mascia et Matteo a été ajoutée à 5 960 reprises depuis 2015.
- 🌍 **Le plus grand nombre d'échanges réalisés** : Carmen et Carlos ont réalisé un impressionnant total de 508 échanges depuis 2008.

Regarder vers l'avenir grâce aux liens humains

Au-delà des échanges, HomeExchange favorise la connexion à travers son [Forum](#), des **événements** organisés par les membres, et le [Guide local](#) sur Mapstr, où les membres partagent leurs recommandations locales favorites. Ces initiatives font partie de la mission de HomeExchange de créer des relations significatives et de réinventer l'avenir du voyage.

À propos de HomeExchange

Leader mondial de l'échange de maisons, HomeExchange.com, marque du groupe Tukazza, est un service qui permet aux voyageurs du monde entier d'échanger leur maison ou leur appartement, en toute sécurité et sans transaction financière entre eux. La plateforme s'affirme comme l'une des solutions d'hébergement les plus responsables, en aidant ses membres à minimiser leur impact environnemental et à voyager comme des locaux, au profit d'un tourisme plus égalitaire et circulaire. Au cours des quatre dernières années, Emmanuel Arnaud, Président Directeur Général et Charles-Edouard Girard, Président Exécutif, ont levé un total de 40 millions d'euros. Après avoir développé avec succès leur première entreprise, GuesttoGuest, Arnaud et Girard ont acquis Trampolinn, Itamos, HomeForHome, et Knok. En 2017, ils ont ajouté à leur portefeuille le pionnier



américain HomeExchange, puis le canadien Echangedemaison, et début 2019 NightSwapping. L'année 2019 a marqué un tournant, lorsque ces communautés ont été réunies sous leur marque phare, HomeExchange. HomeExchange fait partie de l'édition 2020 du Next 40. Fin 2021, HomeExchange a lancé une nouvelle offre, HomeExchange Collection, une communauté exclusive pour les voyageurs partageant les mêmes valeurs, afin de rencontrer, partager et échanger leurs maisons d'exception. HomeExchange est certifiée B Corp depuis septembre 2022. 2023 fut également florissante, marquée par une croissance à 50% pour la deuxième année consécutive et l'acquisition de Love Home Swap. Le site compte désormais plus de 200 000 membres dans plus de 155 pays. La société compte plus de 130 collaborateurs et siège à Cambridge, Massachusetts, et Paris.

Contact presse :

Fanny Tesson - fanny@homeexchange.com - 06 42 49 49 56

Sarah Marouzé - sarah@homeexchange.com - 06 66 88 65 47